

ドイツ語で大学受験を目指す人（特に高校生）へ

今日、高校生の大半が大学受験で英語を選択する状況下で、敢えて勇気をもってドイツ語で受験を考えている人が、少数であれいるのだということすら知られていないというのが正に現実である。この現実を前にして、敢えて勇気をもってドイツ語を選択することを私はお勧めしたい。何も考えずに、付和雷同的に受動的に英語を選択するのではなく、むしろ積極的にドイツ語を選択するという行動の中に人生の意味を見出していくと願っています。しかし、実際にはドイツ語学習の上達についての情報があまりにも少ないとことも否定できません。そのために多くのドイツ語選択者がやがて孤独の闘いの中で自らの高い志を捨てざるを得ないという現実もあります。

一方では周りから理解されていないという現実と他方ではドイツ語受験に関しての具体的な情報や方法論の欠如のためにドイツ語受験を諦めなければならないという現実に直面するドイツ語受験生の苦悩する姿を長年に亘ってすぐ近くで見てきた者として、自分の夢や志を果たす方法があるという事実を知ってもらいたいのです。この事実を知れば、あなたは自分の未来世界がもっと広がって行くのをきっと実感するでしょう。ドイツ語で大学受験を目指そうとする高い志を抱いた高校生を私は今まで30年以上に亘り実践指導してきましたし、今後もそうする所存であります。

また、大学受験の外国語に関して言えば、英語しか選択肢がないという閉鎖的な現状に直面している、いやそれどころかこうした現状にさえ気づいていない高校生があまりにも多いというのも認めざるを得ない現実です。しかし英語の勉強に今ひとつ打ち込めないとか飽き足りないとか、理由はどうあれ、英語以外の外国語、中でもドイツ語で受験をしてみたいと考えている人もいるはずです。こうした少数派の高校生の皆さんに言いたいのは、大学受験の外国語としては英語よりもドイツ語を選択した方が、はるかに有利であるということです。正しい方法論に基づく指導を受けさえすれば、大学受験に対応し得る学力が英語に比べて極めて短期間に身に付くことは私の指導経験から見てほとんど100パーセント間違はありません。従って、もし大学受験をドイツ語で挑戦してみようと思う高校生は、迷わずクルト外語にご一報ください。いつでも対応いたします。そして、ドイツ語大学受験指導歴30年以上の間に蓄積された膨大な知識・資料・情報等に裏打ちされた私の授業をぜひ一度体験してみて下さい。それがあなたの未来への第一歩になることを保証します。